



奈留高校 学校便り

令和5年

鍛錬坂

9月27日発行

第206号

奈留高校 E島 E明日 E仲間

校長室から 校長 釘島正智

9月には文化祭と体育大会が行われました。他の行事との兼ね合いで1学期の実施は難しく、2学期には3年生が進路実現の山場を迎えるため、ギリギリのところ9月にこの2大行事を開催するのが県内の高等学校では一般的です。

文化祭では3年生がステージ上で課題研究の成果発表を、2年生がフロアで中間発表としてポスターセッションを行いました。「地域の課題解決」が一つの視点となっているため研究テーマが似てしまうこともありますが、それぞれの研究の中に独自の切り口や発想を盛り込んでいたところに感心しました。

2年生は中間発表です。3年生もいただいたご意見を参考にこれから最終的な仕上げに入ります。どちらもさらにブラッシュアップして質の高い研究へ発展させてくれるものと期待しています。

図書委員会、体育・保健委員会の展示、昨年度以上に創意工夫を凝らしたクラス発表や有志の発表も文化祭を盛り上げてくれました。文化祭は、日程の都合で準備の時間が昨年度よりも少なかった中で、生徒は立派に発表や演技をしてくれたと思います。

3度目の正直を期した「小中高・公民館合同体育大会」は悪天候の影響で今回も叶わず、体育大会は小中高単独開催となりました。しかし悪いことばかりではなく、当日は爽やかな秋晴れの中で開会式を終え、その後は日差しがやや弱まった絶好の(?)運動日和で大会を実施することが出来ました。小中高だけのプログラムを午前中でほぼ終えましたが、子どもたちは競技・演技と係の仕事で休む間もなく大忙し、大充実の大会でした。詳しくは別項にあるとおりです。

体育大会は一貫教育三大行事の一つですが、そのよいところは、企画の段階から児童生徒が意見を出し合い、創り上げていくという点です。途中、うまくいったところも、そうでなかったところもあったと思いますが、今年のテーマのとおり、声援がグラウンドに「轟」き、「あきらめずに元氣いっぱい楽しむ」大会になったことに自信と誇りを持って欲しいと思っています。

奈留高校の生徒は、文化祭では、来校してくださった方々にご助言や励ましの言葉をいただいて探究学習をよりよいものにしています。体育大会では、小中学生と一緒に素晴らしいパフォーマンスを見せてくれます。本校の生徒が、様々な年齢・世代の人たちと言葉を交わし協働していく機会に恵まれ、その度に成長し続けているという実感と、関わってくださる方々への感謝の思いを強くした9月でした。



校訓
知 積 自
性 極 立
錬 実 自
磨 践 律

〒853-2201 五島市奈留町浦1246-2 ☎ 0959-64-2210 FAX 0959-64-3087
奈留高校ホームページ <http://www2.news.ed.jp/section/naru-h/>

行事予定

10月 October

2日(火) 2学期中間考査(～3日)	16日(月) NAPER週間(～20日)
4日(水) 放課後補習開始(3B)	相談週間(～20日)
5日(木) 共通テスト100日前集会(3B)	18日(水) PTA役員会
7日(土) 対外模試(3年・～8日)	21日(土) バドミントン地区新人戦(～22日)
11日(水) 生徒会役員任命式	24日(火) 窓ふきデー
12日(木) 小中高合同打ち合わせ会	25日(水) 薬物乱用防止講話
14日(土) 対外模試(3年・～15日)	28日(土) 対外模試(3年・～29日)

バドミントン 地区新人戦のお知らせ



10月21日～22日の日程で長崎市内において、長崎県高等学校長崎地区新人体育大会が開催されます。男子は長崎南高校、瓊浦高校で、女子は長崎明誠高校、琴海南部体育館で行われます。新チームになって初めての大会です。全力で頑張りますので、応援よろしくお願いします。

離島留学体験入学

8月26日・27日に離島留学体験入学を実施しました。今年度は長崎や福岡、大阪などから9名の中学生が参加し、学校説明、英語の体験授業、在校生との交流、部活動見学などを体験しました。中学生の表情はとても生き生きとしており、奈留高校の魅力が十分に伝わったものと思います。本校生徒も様々な場面で活躍してくれました。

また、希望者対象で民泊体験、奈留島巡検も実施し、奈留島での暮らしや景色の美しさも存分に伝えることができました。ご協力いただきました皆様、本当にありがとうございました。



離島留学生による体験発表

交流会

進路指導部より

～地域有識者面接指導～

9/5(火)・12(火)の2日間、五島市奈留支所および奈留漁業協同組合様より就職希望者を対象に面接指導を行っていただきました。生徒は本番さながらの緊張の中、面接官の質問に対して答えていました。自己PRや志望の動機など、準備してきた質問に対してはハキハキと答えることが出来ました。想定外の質問にも少し戸惑いながらも真剣に答え、面接官の方々からは誠実さが伝われば大丈夫！と激励の言葉をいただきました。



ホームページは
こちらのQRコードから
ご覧いただけます ⇒



★Instagramはじめました★
学校での生徒の様子などを投稿しています。
フォローお願いします！⇒



文化祭



9月3日（日）に奈留高校文化祭が行われました。今年度のメインテーマである「アイドル ～無敵の笑顔と唯一無二の自分～」には、アイドルのように日頃の小さな努力の積み重ね、文化祭というステージで輝きたいという思いがこめられました。各クラス、各団体、例年よりも短い準備期間ではありましたが、限られた時間を文化祭の成功のために精一杯努力をしていました。文化祭当日、前半には、2・3年生の課題研究の発表があり、これまでの研究内容をわかりやすく丁寧にプレゼンしていました。後半には、1・2年のクラス発表や有志の歌やダンスなどで、会場を大いに盛り上げました。最後は、吹奏楽部の演奏に合わせて、生徒・職員全員で歌とダンスをし、学校全体が1つになることができました。それぞれの生徒が精一杯、自分の役割をこなし成功に導いてくれました。今回の文化祭で培ったクラスの団結力を今後の行事にもいかして欲しいです。地域の皆様ご協力ありがとうございました。

【1年生クラス発表の感想】

劇を一からつくるのは、想像していたよりも難しかったです。だけど、みんなで協力して本番までにつくり上げることができて嬉しかったです。本番では、とても緊張したけど楽しむことができてとても良い経験をすることができました。



【2年生クラス発表の感想】

今回の文化祭の発表は、2年生としては成功したと思います。昨年に比べてみんなで協力してでき、案の作成など時間がない中で上手に自分たちの時間を使いながら作り上げることができ、2年生の仲が縮まった気がします。そして、本番を一番自分たちが楽しくやり切ったので、思い出に残る瞬間になりました。



【吹奏楽部の感想】

新体制になっての初めての演奏でした。緊張もありましたが、皆さんと楽しめるように精一杯演奏することができました。最後は、楽器を演奏したり、踊ったり会場全体で楽しむことができたのでよかったです。



第16回奈留小中高合同体育大会

9月20日（水）に第16回奈留小中高合同体育大会が開催されました。小学1年生の可愛く元気な開会宣言から始まりまして。100m走・リレーでは、一人ひとりが力を出し切り、大接戦で白熱したものになりました。玉入れでは、毎年恒例の「チェッチェッコリ」の曲に合わせて楽しく踊り、玉入れを行っていました。ダンスバトルでは、赤団・青団共に団長を中心にダンスを考え、地域の活性化のために高校生らしく、今回のテーマである「轟（とどろき）」のもと、力強く元気に体育大会を盛り上げてくれました。今年度は、総合の部では赤団、ダンスバトルの部では青団とそれぞれの団が賞を勝ち取ることができました。来年度こそは公民館を含めた体育大会が開催できることを願っています。



PTA環境整備作業



9月8日（金）に、PTAと本校生徒が協力して、グラウンドのり面の除草・清掃作業を行いました。普段なかなか手を付けられていない箇所のため、作業前は草が伸び放題で落ち葉が溜まっている状況でしたが、約1時間半の作業の結果、見違えるくらい綺麗になりました。お陰様で、気持ちの良い状態で体育大会を迎えることができました。

大変暑い中でしたが、6名の保護者にご参加いただきました。お忙しいところ、本当にありがとうございました。また、日頃から本校の教育活動を様々な面で支えてくださり、大変感謝しております。今後ともご支援を賜りますようお願い申し上げます。



綺麗になりました！